

# Una joven de 19 años denuncia un intento de agresión sexual en Petrer

30/07/2021



Imagen de la comisaría de la Policía Nacional | Jesús Cruces.

Una joven llamó a la **Policía Local de Petrer** a las doce menos cuarto de la pasada noche para denunciar que un individuo le tapó la boca e intentó arrastrarla hacia su coche. Los hechos sucedieron en la zona de la **Almafrá Alta, en la puerta de su vivienda donde, según la joven, sufrió tocamientos.**

Según fuentes policiales, el agente que la atendió ofreció a la joven de 19 años, que estaba muy nerviosa, la posibilidad de realizarle un reconocimiento médico, pero la víctima afirmó no tener ningún tipo de dolencia. La Policía le aconsejó ir a la Comisaría de la Policía

Nacional para denunciar lo ocurrido, describir al agresor y así poder localizarlo.

La joven también ha denunciado en sus redes sociales lo ocurrido, en las que ha afirmado que la intención del agresor era meterla en un coche, aunque en ese momento llegó la madre a socorrerla y el hombre se marchó.

La **Policía Nacional** está investigando los hechos para localizar al agresor en base a la denuncia realizada por la víctima.